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Protokoll zur ordentlichen Bezirksversammlung 2021 des Schachbezirks 
Oberbayern am Samstag, den 14. August 2021 in Rosenheim 
 
Anwesend: 
Vorstand:  Christian Ostermeier, Konrad Schneider, Thomas Lengfeld, Peter Eberl, 

Maria Stadler,  Sebastian Mucke, Dieter Schönleben 
Erweiterter Vorstand: Karl Kriehuber, Klaus Grießbach 
 
Anzahl Stimmen für die Wahlen und Abstimmungen: 
Vereinsstimmen: 40 Stimmen (16 Vereinsvertreter) 
Vorstandsstimmen:   7 Stimmen 
Erweiterter Vorstand:   9 Stimmen (2 zusätzliche Kreisvertreter und Ehrenmitglieder/-vorsitzende) 
Insgesamt:  40 Stimmen für Vorstandswahlen 
   49 Stimmen für Abstimmungen 

19 Teilnehmer 
20 Stimmen 50 % / 25 Stimmen 50 % bei Wahlen / Abstimmungen 
27 Stimmen bei 66 % / 33 Stimmen 66 % bei Wahlen / Abstimmungen 

 
Ort:   Gasthof Höhensteiger, Rosenheim Westerndorf St. Peter, Westerndorfer Str. 101 
Beginn: 13:30 Uhr 
Ende:   16:30 Uhr 
Leitung:  Christian Ostermeier 
Protokoll:  Thomas Lengfeld 
 
Tagesordnung (gem. Anlage), versandt mit der Einladung sechs Wochen vor dem Termin: 

1. Genehmigung des letztjährigen Protokolls 
2. Berichte der Vorstandschaft und der Kreisvorsitzenden 
3. Feststellung der Anwesenden und der Stimmberechtigten 
4. Kassen- und Revisionsbericht 
5. Entlastung der Vorstandschaft 
6. Entlastung des Kassiers 
7. Neuwahlen der Vorstandschaft 
8. Verabschiedung des Haushalts 2021 
9. Anträge 
10. Verschiedenes 

Nachrichtlich: Die Wahl der Delegierten zum Bayerischen Schachkongress sowie dem der BSJ 
entfallen, da beide 2021 bereits stattgefunden haben. 

 
 
Der 1.Vorsitzende begrüßte die Anwesenden und stellte fest, dass die Einladung mit der 
Tagesordnung satzungsgemäß erfolgte und die Versammlung beschlussfähig sei. Die Einladung und 
die Anwesenheitsliste sind als Anlage 1 und 2 dem Protokoll beigefügt. 
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TOP 1 Genehmigung des letztjährigen Protokolls und Wahl des Protokollführers 
 
Es wurde nicht beantrag, das Protokoll 2020 in der Version 2 zu verlesen, keine Anmerkungen. 
Laut Satzung muss das Protokoll nicht genehmigt werden.  
Die Wahl des Protokollführers viel einstimmig auf Thomas Lengfeld 
 
Die Einladung zur BV erfolgte satzungsgemäß sechs Wochen vor dem Termin der BV. Christian 
Ostermeier verlas mit der Begrüßung auch die Grußbotschaften und Entschuldigungen diverser 
Abwesender. 
 
TOP 2 Berichte der Vorstandschaft und der Kreisvorsitzenden 
 
In der BV 2019 wurde vereinbart, dass künftig die Berichte des Vorstands und der 
Kreisvorsitzenden drei Wochen vor der BV schriftlich einzureichen sind. Diese sollten an die TN 
verschickt und in der BV nicht mehr mündlich vorgetragen werden. Trotz Hinweis in der Einladung 
wurden keine Berichte eingereicht, vermutlich aufgrund der besonderen Umstände und mangels 
Ereignisse. Für die BV 2022 sollen die Berichte drei Wochen vor dem BV-Termin eingegangen 
sein und entsprechend verteilt werden.  
Vorstandsmitglieder mit mehr als einem Amt fassen den Bericht aller Funktionen zusammen. 
 
• Bericht des Vorsitzenden Christian Ostermeier 

Christian Ostermeier hat aufgrund ausgefallener Saison nur wenig zu berichten. Er 
informierte darüber, dass der BSB eine normale Saison plant und dass in den nächsten 1-2 
Wochen eine Zoomkonferenz mit den Mannschaftsführern der Bezirksligisten angesetzt 
wird. Diese Versammlung darf Vorschläge an die Spielleitung bzgl. Planung der Saison 
unterbreiten. Das nötige Hygienekonzept wurde kurz von Peter Eberl in seiner Funktion als 
Mitglied der Schutz- und Hygienekommission im BSB erläutert. Thomas Sörgel berichtet 
davon, dass die BJEM ohne Masken am Brett ohne Zwischenfälle durchgeführt wurde. 

 
• Bericht des 2. Vorsitzenden, 1. Spielleiters und Kreis-Vorsitzenden Zugspitze Marcus Steiner 

Ein Grußwort und eine Entschuldigung wurden von Christian Ostermeier verlesen. Es wurde 
angekündigt, dass Marcus Steiner nicht mehr als Spielleiter kandidieren würde. Die 
Nachfolge wurde in der Vorstandssitzung vorgeschlagen und besprochen. 
 

• Bericht des Schriftführers und 2. Jugendleiters Thomas Lengfeld 
In der Schriftführerrolle gab es nichts zu berichten, Hauptaufgabe ist die Protokollierung 
von Versammlungen. 
Alle Jugendliegen U14/16/20 sind 2020/21 entfallen. Aktuelle läuft die Rundfrage, wie eine 
Bezirksliga U16 2021/22 gestaltet werden könnte. 
 

• Bericht der 1. Jugendleiterin Maria Stadler 
Die SchulschachMM ist coronabedingt ausgefallen. Die Qualifikation zur BEM hat nicht 
stattgefunden (Coronabedingter Ausfall der ObbEM); ich hatte die Qualifizierten aus dem 
Vorjahr für die BEM gemeldet. Thomas Sörgel bedankte sich für die Ausrichterbereitschaft 
(BEM Jugend) meinerseits und die Kompensation des Ausfalls der Mädchenreferentin für 
die BEMw in Bad Kissingen. 
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• Bericht des 2. Spielleiters Peter Eberl 

Ohne Spielbetrieb gab es wenig zu tun. Demnächst findet jedoch die Obb EM im Gasthaus 
Höhensteiger in Westerndorf St. Peter statt, allerdings wohl nur mit 13 TN, fast 
ausschließlich aus Inn-Chiemgau. 
Am 24.7. fand immerhin die SSEM mit 28 TN (24 IC + 4 IF) statt. Der Schachkreis 
Zugspitze war quasi nicht vertreten, eine doch denkwürdige Situation. 
 

• Bericht Peter Eberl als Senioren-Referent 
Im Seniorenbereich fand kein Spielbetrieb statt. Für weitere Aktivitäten sind die Initiativen 
der Kreise abzuwarten, ggf. Start einer Liga im Frühjahr. 
 

• Bericht Peter Eberl als BSB-Präsident 
Die Saison 2020/21 fand auch auf Bayerischer Ebene nicht statt. Es war jedoch retrospektiv 
die richtige Entscheidung, die 2 letzten Spieltage der Saison 2019/20 noch im September 
2020 auszutragen. 
Der Bundeskongress fand unspektakulär offline mit Wahlen in Würzburg statt. Peter Eberl 
wurde als Präsident des BSB für eine weitere Periode bestätigt.  
Im DSB sah es nicht ganz so rosig aus. Der Kongress am 12.6. wurde Online durchgeführt 
und nach 13 Stunden Dauer abgebrochen. Die Fortsetzung soll im Oktober offline in 
Magdeburg erfolgen.  
Erst wurde ein neues Präsidium mit drei Vizepräsidenten gewählt. Anschließend nach der 
Versammlung wurde Einspruch gegen die Wahlen eingelegt. Es ging insbesondere um die 
Wahl eines Vizepräsidenten und des Anti-Cheating-Officers. Olga Birkholz klagt vor dem 
Schiedsgericht. 
Der Antrag zum Kongress, dass passive Mitglieder geringere Beiträge zahlen sollten für den 
DSB, wurde von mehreren Landesverbänden abgelehnt. 
Nachdem der bisherige Entwickler des Mitgliederverwaltungsprogramm einen Unfall 
erlitten hat und seitdem nur noch sehr schwer erreichbar ist, soll ein neues Mivis/Dewis 
Programm entwickelt werden. Die Daten liegen beim bisherigen Entwickler des Systems. 
Momentan werden zwei teure Optionen geprüft. Option 1 wäre auf den ersten Blick sehr 
günstig und würde ca. 10.000 € kosten, aber die Entwicklung von erforderlichen Funktionen 
kostet zusätzlich ~100.000 € zzgl. fünfstelliger jährlicher Folgekosten. Die 2. Option kostet 
ca. 50.000 € und ist damit günstiger, aber die Folgekosten schlagen noch viel höher zu 
Buche. 

 
• Bericht des Datenschutzbeauftragten Dieter Schönleben  

Es war nichts zu berichten, keine Vorfälle.  
 

• Bericht des Mitgliederreferenten Sebastian Mucke 
Sebastian Mucke berichtet von der Abwanderung diverser Mitglieder (ca. 180), 
insbesondere von Jugendlichen. 
 

• Bericht des Kreisvorsitzenden Inn-Chiemgau Karl Kriehuber 
Der Mitgliederrückgang ist bedauerlich, aber Dank Peter Eberl wurden bei ausgefallenem 
Spielbetrieb zwei Initiativen ins Leben gerufen. Es wurde ein Online-Kreisvergleich mit 
dem Kreis Zugspitze ausgespielt. Der Kreis-Inn-Chiemgau hat dabei ehrenvoll gewonnen. 
Auch am Ländervergleich mit Thüringen und Sachsen hat der Kreis partizipiert.  
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Es wurde im Juli im Höhensteiger eine KEM offline ausgetragen, an der 48 Spieler 
teilnehmen konnten, Rupert Prediger wurde Kreismeister. 

 
Im Kreis kam erneut das Thema Passivspielrecht bzw. Mehrfachspielrecht insbesondere für 
Jugendliche auf (Informativ: für die BV 2022 sollen entsprechende Anträge gestellt werden, 
um die Spielordnung bzgl. Mehrfachspielrecht an die Turnierordnungen der Kreise und des 
BSB anzugleichen. Insbesondere für Jugendliche soll analog der Reglung für Damen eine 
Lösung formuliert werden) 
 

• Bericht des Stellvertretenden Kreisvorsitzenden Zugspitze Thomas Lengfeld 
In Abwesenheit von Marcus Steiner übernahm Thomas Lengfeld den Bericht. Die Ligen 
2019/20 wurden abgebrochen. Für die potentiellen Ligen 2020/21 wurde eine Corona-
Spielordnung aufgesetzt, die Ligen fanden jedoch letztendlich nicht statt. 
Im Kreis Zugspitze wurde von Hans Kobert und Johannes von Casimir eine Online-
Plattform aufgezogen inkl. Discord-Server, so konnte eine KEM mit ca. 100 Teilnehmern 
durchgeführt werden. Im Nachgang gab es diverse Diskussionen bzgl. Cheating. Dies war 
der Anlass, eine spezielle Online-Turnierordnung aufzusetzen, die als Antrag zur 
Übernahme im Schachbezirk eingereicht wurde. 
Die Kreisversammlung hat offline in Gröbenzell ohne Auffälligkeiten stattgefunden. Alle 
Vorstandsposten und Ämter wurden bestätigt. 

 
Hinweis: Per Vorstandsbeschluss 2019 werden die Berichte des erweiterten Vorstands ab der HV 2021 mit 
den weiteren Unterlagen im Rahmen des Einladungsprozesses schriftlich an die Vereinsmitglieder versendet. 
Auf der HV werden Fragen und zusätzliche Informationen vorgetragen. Das Protokoll enthält eingereichte 
schriftliche Berichte nur noch im Anhang. 
 
TOP 3 Feststellung der Anwesenheit und der Stimmberechtigten 
 
Gegen 14:00 war die Feststellung der Anwesenden und Stimmberechtigten abgeschlossen, Ergebnis 
siehe oben. Es wurde die Anzahl der Stimmen je anwesendem Verein bekanntgegeben. 
 
TOP 4 Kassen- und Revisionsbericht 
 
Siehe anhängende Abrechnung, die von Konrad Schneider erläutert wird; es gibt keine 
Auffälligkeiten. Die Bezirksumlage ist zu überprüfen, da die Kassenlage sich ohne Spielbetrieb 
erneut verbessert hat (ca. +3.500 €).  
Peter Eberl weist darauf hin, dass vermutlich davon 1.500 € Einnahmen aus BSB-Eigenmitteln 
stammen. 
Die Kassenprüfer waren turnusgemäß von den Kreisen IC und ZS zu stellen. Die Kasse wurde von 
Karl Kriehuber (Inn-Chiemgau) und Klaus Griesbach (Zugspitze) geprüft, es ergaben sich keine 
Feststellungen gegen eine Entlastung. 
 
TOP 5 Entlastung der Vorstandschaft 
 
Thomas Sörgel übernimmt die Versammlungsleitung für die Entlastung des Vorstands, des Kassiers 
und den Wahlausschuss für die Neuwahlen. Er beantragt die Entlastungen.  
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Entlastung des Vorstands : 
 Stimmen 
Ablehnung 0 
Enthaltung 0 
Annahme 40 
Ergebnis Einstimmig entlastet 

 
TOP 6 Entlastung des Kassiers 

Entlastung des Kassiers: 
 Stimmen 
Ablehnung 0 
Enthaltung 0 
Annahme 40 
Ergebnis Einstimmig entlastet 

 
TOP 7 Neuwahlen der Vorstandschaft 
 
7.1. Wahl 1. Vorsitzender in geheimer Wahl, Christian Ostermeier wird vorgeschlagen und 

würde kandidieren, keine weiteren Kandidaten. 

Abstimmergebnis: 
 Stimmen 

Ablehnung 0 
Enthaltung 0 
Annahme 40 
Ergebnis Einstimmig gewählt 

Christian Ostermeier nimmt die Wahl dankend an. 

7.2. Wahl 2. Vorsitzender, Marcus Steiner wird vorgeschlagen und würde kandidieren (Absicht 
per Mail erklärt), keine weiteren Kandidaten. 

Abstimmergebnis: 
 Stimmen 

Ablehnung 0 
Enthaltung 2 
Annahme 38 
Ergebnis Mehrheitlich gewählt 

Marcus Steiner nimmt die Wahl dankend an. 

7.3. Wahl 1. Spielleiter, Peter Eberl wird vorgeschlagen und würde kandidieren, keine weiteren 
Kandidaten. Marcus Steiner hat per Mail den Verzicht erklärt. 
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Abstimmergebnis: 
 Stimmen 

Ablehnung 0 
Enthaltung 0 
Annahme 40 
Ergebnis Einstimmig gewählt 

Peter Eberl nimmt die Wahl dankend an. 

7.4. Wahl 2. Spielleiter, Ulrich Sperber wurde von Marcus Steiner per Mail vorgeschlagen und 
würde kandidieren, keine weiteren Kandidaten. 

Abstimmergebnis: 
 Stimmen 

Ablehnung 5 
Enthaltung 2 
Annahme 33 
Ergebnis Mehrheitlich gewählt 

Ulrich Sperber hat die Wahl per Mail angenommen.  

7.5. Wahl 1. Jugendleiter, Maria Stadler wird vorgeschlagen und würde kandidieren, keine 
weiteren Kandidaten. 

Abstimmergebnis: 
 Stimmen 

Ablehnung 0 
Enthaltung 2 
Annahme 38 
Ergebnis Mehrheitlich gewählt 

Maria Stadler nimmt die Wahl dankend an. 

7.6. Wahl 2. Jugendleiter, Thomas Lengfeld wird vorgeschlagen und würde kandidieren, keine 
weiteren Kandidaten. 

Abstimmergebnis: 
 Stimmen 

Ablehnung 0 
Enthaltung 0 
Annahme 40 
Ergebnis Einstimmig gewählt 

Thomas Lengfeld nimmt die Wahl dankend an. 

7.7. Wahl des Kassiers, Konrad Schneider wird vorgeschlagen und würde kandidieren, keine  
weiteren Kandidaten. 
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Abstimmergebnis: 
 Stimmen 

Ablehnung 0 
Enthaltung 0 
Annahme 40 
Ergebnis Einstimmig gewählt 

Konrad Schneider nimmt die Wahl dankend an. 

7.8. Wahl Seniorenreferent, Peter Eberl wird vorgeschlagen und würde kandidieren, keine 
weiteren Kandidaten. 

Abstimmergebnis: 
 Stimmen 

Ablehnung 0 
Enthaltung 0 
Annahme 40 
Ergebnis Einstimmig gewählt 

Peter Eberl nimmt die Wahl dankend an.  

7.9. Wahl Mitgliederreferent, Sebastian Mucke wird vorgeschlagen und würde kandidieren, 
keine weiteren Kandidaten. 

Abstimmergebnis: 
 Stimmen 

Ablehnung 0 
Enthaltung 2 
Annahme 38 
Ergebnis Mehrheitlich gewählt 

Sebastian Mucke nimmt die Wahl dankend an. 

7.10. Wahl DWZ-Referent, Johannes von Casimir wird vorgeschlagen und würde kandidieren, 
keine weiteren Kandidaten. 

Abstimmergebnis: 
 Stimmen 

Ablehnung 0 
Enthaltung 0 
Annahme 40 
Ergebnis Einstimmig gewählt 

Johannes von Casimir nimmt die Wahl per Mail dankend an. 

7.11. Wahl Webmaster, Johannes von Casimir wird vorgeschlagen und würde kandidieren, keine  
weiteren Kandidaten. 
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Abstimmergebnis: 
 Stimmen 

Ablehnung 0 
Enthaltung 0 
Annahme 40 
Ergebnis Einstimmig gewählt 

Johannes von Casimir nimmt die Wahl per Mail dankend an. 

7.12. Wahl Schriftführer, Thomas Lengfeld wird vorgeschlagen und würde kandidieren, keine 
weiteren Kandidaten. 

Abstimmergebnis: 
 Stimmen 

Ablehnung 0 
Enthaltung 0 
Annahme 40 
Ergebnis Einstimmig gewählt 

Thomas Lengfeld nimmt die Wahl dankend an. 

7.13. Wahl Damenwart  

Für den Damenwart gab es keine/n Kandidaten/in. Beschluss: die Position bleibt vakant. 

7.14. Wahl Pressewart  

Für den Pressewart gab es keine/n Kandidaten/in. Beschluss: die Position bleibt vakant. 

7.15. Wahl Jugendsprecher 

Für den Jugendsprecher gab es keine/n Kandidaten/in. Beschluss: die Position bleibt vakant. 
Anmerkung von Thomas Sörgel: analog BSJ könnte der/die Jugendsprecher/in während der 
Obb. JEM gewählt werden. 

7.16. Wahl des Datenschutzbeauftragten, Dieter Schönleben wird vorgeschlagen und würde 
kandidieren, keine weiteren Kandidaten. 

Abstimmergebnis: 
 Stimmen 

Ablehnung 0 
Enthaltung 2 
Annahme 38 
Ergebnis Einstimmig gewählt 

Dieter Schönleben nimmt die Wahl dankend an. 

Der neue Vorstand übernimmt wieder die Sitzungsleitung vom Wahlausschuss.  
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TOP 8 Verabschiedung des Haushalts 2022 
 
Zum Haushalt 2022 gab es diversen Diskussionsbedarf und Anträge, bevor der Vorstand den 
Haushalt zur Abstimmung stellen konnte. 
1. Antrag Christian Ostermeier zur Aufnahme eines Postens zur Förderung der 

Schiedsrichterausbildung von 250 €. Auf Antrag bis zu 50 € Förderung für Einzelperson ab 
NSR Lehrgang 
Abstimmergebnis: 

 Stimmen 
Ablehnung 13 
Enthaltung 3 
Annahme 33 
Ergebnis Mehrheitlich beschlossen 

 
2. Antrag Thomas Sörgel: Aufnahme von EM (U8) mit 400 € bei Punkt 1.3.5  

Abstimmergebnis: 
 Stimmen 

Ablehnung 0 
Enthaltung 0 
Annahme 49 
Ergebnis Einstimmig beschlossen 

 
3. Anmerkung Christian Neuberger: Reduktion/Einsparung von künftigen Fahrkosten für 

Vorstandssitzungen per Online- oder hybrider Durchführung, sofern möglich. 
4. Anmerkung Peter Eberl: Der BSB gibt 8.000 € Zuschuss bis auf Weiteres jährlich an die 

Bezirke zurück. Hintergrund ist, dass die BLSV-Geschäftsstelle nicht nachbesetzt worden ist. 
Die Personalkosten, Raumkosten etc. betrugen zuletzt ca. 7.500-8.000 € im Jahr verteilt auf acht 
Schach-Bezirke.  

5. Antrag: Reduktion der Bezirksumlage auf 1,50 € für Erwachsene, 0,50 € für Jugendliche 
Abstimmergebnis: 

 Stimmen 
Ablehnung 0 
Enthaltung 2 
Annahme 47 
Ergebnis Mehrheitlich beschlossen 

 
Abstimmung für Haushalt 2022 mit den beschlossenen Änderungen: 

 Stimmen 
Ablehnung 0 
Enthaltung 0 
Annahme 49 
Ergebnis Einstimmig beschlossen 
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TOP 9 Anträge  
 
1. Spielordnung für den Online-Spielbetrieb 

Der Kreis Zugspitze hat speziell für Online-Turniere eine eigene Spielordnung eingeführt, um 
insbesondere die Lücken der Gerichtsbarkeit bei Cheating zu regeln. Marcus Steiner hat diese 
SO im Bezirk eingereicht, sie wurde von Peter Eberl adaptiert. Mitersteller der SO waren die 
Schachfreunde Alt und Kobert. Die SO ist nicht auf eine spezielle Plattform (wie z.B. Lichess) 
beschränkt. 
Abstimmung über die Online SO für den Bezirk Obb:  

 Stimmen 
Ablehnung 0 
Enthaltung 6 
Annahme 43 
Ergebnis Mehrheitlich angenommen 

 
2. Einführung einer U8 EM analog zur bestehenden U10 für die aktuelle Saison 

 
Abstimmung über die Dringlichkeit des Antrags:  

 Stimmen 
Ablehnung 0 
Enthaltung 0 
Annahme 49 
Ergebnis Einstimmig beschlossen 

 
Abstimmung Durchführung einer U8 Obb EM ohne Trennung m/w analog zur U10 für diese 
Saison (Antrag 2022 Aufnahme in die SO folgt):  

 Stimmen 
Ablehnung 0 
Enthaltung 0 
Annahme 49 
Ergebnis Einstimmig beschlossen 

 
TOP 10 Verschiedenes 
 
1. Absichtserklärung für eine Satzungsänderung 2022: Streichung der geheimen Wahl des 1. 

Vorsitzenden und weiterer Vorstandsmitglieder bei mehr als 1 Kandidaten 
2. Aufnahme weiterer Satzungsänderungen durch Maria Stadler, Vorlage zu BV OBB 2022 
3. Positives Stimmungsbild pro Option für eine Online-Durchführung künftiger BV, sofern keine 

Wahlen anstehen (Einsparung Fahrtkosten und Logistik) 
4. Georg Angermaier weist berechtigt darauf hin, dass auch das Schiedsgericht zu wählen gewesen 

wäre. Die Wahl wird nachgeholt: 
Wahl Vorsitzender des Schiedsgerichts, Georg Angermaier wird vorgeschlagen und würde 
kandidieren, keine weiteren Kandidaten. 
Abstimmergebnis: 
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 Stimmen 
Ablehnung 0 
Enthaltung 0 
Annahme 49 
Ergebnis Einstimmig gewählt 

 
5. Nachrichtlich: In 2022 sind die Kassenprüfer turnusgemäß von Ingolstadt-Freising und Inn-

Chiemgau zu stellen. 

TOP 12 Sitzungsende 16:30 Uhr 

Die Versammlung wurde pünktlich und nach Abhandlung aller Punkte der Tagesordnung durch den 
Bezirksvorsitzenden geschlossen. 

 

______________________________             ________________________________  
Thomas Lengfeld      Christian Ostermeier    
Protokollführer       Bezirksvorsitzender    


